

VF11 C gewinnt packendes Finale beim Volleyballturnier der B9

In der vorletzten Schulwoche fand das alljährliche Volleyballturnier statt, an dem alle Vollzeit- und Blockklassen der B9 teilnahmen. Besonders spannend war das Finale, bei dem die VF11C gegen die FM12A/B antrat. Die VF11C setzte sich in einem überaus spannenden Spiel durch und sicherte sich den ersten Platz.

Dazu darf eine Besonderheit der bei dem Spiel um den ersten Platz unterlegenen Mannschaft nicht unerwähnt bleiben: Eine Schülerin und ein Schüler der FM12A/B nahmen sich trotz mündlicher Prüfungen, die sie vor bzw. nach dem Spiel zu absolvieren hatten, Zeit, um ihr Team zu verstärken und spielten mit vollem Einsatz in ihrer Mannschaft. Dieses Engagement verdient höchste Anerkennung und zeugt von einem echten Teamgeist!

Im Spiel um den dritten Platz trafen die Klassen SV10A/SV10B und BIK10A/10C aufeinander. Durch eine starke Leistung sicherte sich die SV10A/SV10B die „Bronzemedaille“!

Doch die BIK10A/10C wurde von Herrn Stillrich besonders geehrt. Denn sie waren bereits 45 Minuten vor dem offiziellen Treffpunkt vollständig in der Halle und halfen tatkräftig beim Aufbau mit. Diese besondere Aktion verdient höchste Anerkennung!

Wir gratulieren allen teilnehmenden Klassen zu ihren sportlichen Leistungen und freuen uns über den Teamgeist und die Fairness, die die Spiele prägten.

Herzlichen Dank an OStR Franz Stillrich, Betreuer des Bereichs Sport, der wie in den vergangenen Jahren das Turnier ausgezeichnet organisierte!

Vor dem Spiel: die enthusiastischen Fans



Die strahlenden Gesamtsieger VF11C



Die Zweitplatzierten: FM12A/12B



Dritter Platz: SV10A/SV10B



Sieger der Herzen: Schüler der BIK10A/10C mit Herrn Stillrich



Gruppenfoto

